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Bericht der Vorstandschaft 
von Michael Dittmann 
 
Jahres Bericht des Oberschützenmeister   
 
Wie üblich begann das Jahr 2023  
wieder mit unserem Dreikönig-Schießen 
Direkt gefolgt vom Neujahr-Schießen 
Das war der Auftakt zu einem sehr Ereignisreichen Jahr, 
ein Tag der offenen Tür, Selbstlader-Schießen  
und ein Halloweens-Schießen waren nur ein paar Dinge  
die wir mit angeboten haben.  
Neben dem was sportlich oder aber traditionell schon getan wird.  
 
Die Wirtschaft lief sehr gut.  
Vieles von dem was wir getan haben lief sehr gut und die 
Resonanz, auch der Öffentlichkeit war sehr gut.  
 
Weniger erfreulich war die erneute Verschärfung des 
Waffengesetzes, welches nun auch strickt umgesetzt wird.  
Betroffen sind nicht nur die Besitzer mit Waffen im über 
Kontingent, sondern alle.  
Die Zahl der Kontrollen steigt.   
An dieser Stelle möchte ich euch nochmals darauf aufmerksam 
machen.   
 
Erfreulich ist aber, dass die Zahl der Arbeitsstunden steigt,  
 
Mein Dank gilt all Jenen die sich im Jahr 2023 für die Gilde stark 
gemacht haben und 
hinter dem Verein stehen und uns dieses Hobby ermöglichen.   
 
 
Euch Allen gut Schuss  
Und ein gutes Jahr 2024   



  

Bericht des Schützenmeisters  
von M. und U. Bartetzko 
 
 
Bericht Schützenmeister 2023 
 
 
 
Das Jahr 2023, konnte wieder mit dem traditionellen  
3 – Königschießen begonnen werden. Nach Corona 
war es wieder gut besucht von Schützenkameraden  
aus nah und fern. 
 
Als nächstes wurde das Neujahrschießen,  
auf eine Festscheibe veranstaltet. 
 
Am 04.02.23 ging es mit den Kreismeisterschaften 
Ordonnanzgewehr, auf der 100m Anlage weiter. 
(Bei Herren und Damen gab es Kreismeister von der SGi) 
 
Die 4 Stände Tournee, hat wieder im März in Unterhausen 
begonnen. Finale wurde im September in Pfullingen ausgetragen. 
Die Gilde hatte wieder 3 Mannschaften am Start. 
 
Im April fand dieses Jahr schon das Alters- und Seniorenschießen 
in Auingen statt. 9 Kameraden aus 
der Gilde haben teilgenommen. 
 
Als nächstes wurden die Bezirksmeisterschaften, im 
Ordonnanzgewehr, wieder bei uns durchgeführt.  
(Herren und Damen stellen auch hier Bezirksmeister) 
 
Das Schießen der örtlichen Vereine hat auch wieder 
stattgefunden, mit etwas mehr Teilnehmer als im Jahr 
davor. 
 



  

5 Kameraden haben beim Zwiefalter Ordonnanzgewehr 
Preisschießen die SGi vertreten. 
 
Als neues Event fand Anfang Oktober, ein K98 Preis- 
schießen auf unserer 100m Anlage statt.  
Mit 39 Teilnehmern ein guter Anfang. 
 
Ebenso neu im Programm und gut besucht, ein Selbstlader 
Preisschießen. Dieses soll ebenso fest ins Jahresprogramm 
aufgenommen werden. 
Beide neuen Veranstaltungen, fanden ein sehr positives Echo bei 
den Teilnehmern. Wiederholungen erwünscht! 
 
Das traditionelle Herbst- und Königschießen, jeweils auf eine 
Festscheibe, hat auch wieder stattgefunden. 
 
Das Armeegewehrschießen in Bad Urach bildete den Abschluss 
vom Jahr 2023. 
 
 
Wir hoffen, dass der Luftgewehrstand dieses Jahr fertiggestellt 
werden kann. Keine Überraschungen mehr kommen in Form von 
herabfallenden Bäumen etc. 
 
 
 
Allzeit Gut Schuss 
 
Der Schützenmeister 
 
 
 
 
 
 
 
  



  

Bericht des Schatzmeisters (Nur Printversion) 

 

Bericht des Schießsportleiters 2024 

Von Claudia Sporniak 
 
Jahresbericht Schießsportleiter                
 
Wie in den Vorjahren, hatten wir Mannschaften bei den 
Rundenwettkämpfen in den Disziplinen  
KK Sportpistole und 9 mm. 
 
Wir haben ebenfalls wieder bei der Kreismeisterschaft und der 
Bezirksmeisterschaft teilgenommen, wobei zu der 
Bezirksmeisterschaft zu sagen ist, dass wir mehr Teilnehmer 
hatten, was mich persönlich sehr gefreut hat. 
 
Weiter ist positiv zu berichten, das wir seit Mitte 2023 ein 
steigendes Interesse am Schießsport feststellen.  
Die bis jetzt unterwiesenen neuen Schützen, sind in der 
Zwischenzeit alles Mitglieder.  
Da gilt mein Dank, Erwin, der auf mein Bitten, das sofort in die 
Hand genommen hat. 
 
Und das Interesse reißt nicht ab. 
 
Meine Hoffnung und Bitte ist es, schleunigst unser 
Vereinsequipment auf ein gutes Niveau zu bringen, damit diese 
Mitglieder, unseren Verein bei Wettkämpfen vertreten können. 
 
Mein Dank gilt zum Schluss, Allen die mich bei meiner Arbeit, 
tatkräftig unterstützt haben. 
 
DANKE 
 
Schießsportleiterin  
Claudia Sporniak 

 



  

Bericht der Jugendleitung 2024 
Von Maximilian Liess 
 
 
Bericht der Jugendleitung 
 
Die Schützenjugend verzeichnet derzeit insgesamt 36 Mitglieder, 
was einem Anstieg um 6 im Vergleich zum Vorjahr entspricht. 
 
Es ist anzumerken, dass eine beträchtliche Anzahl neuer 
Jugendmitglieder hinzugekommen ist, während andere Mitglieder 
aufgrund des Alters aus der Jugendphase herausgewachsen 
sind.  
Von den Jugendmitgliedern sind 13 Mädchen und 23 Jungen. 
In sportlicher Hinsicht sind 24 von ihnen aktiv, wobei 9 sich den 
Kugeldisziplinen und 15 dem Bogenschießen widmen. 
 
Die sportliche Betreuung der Jugend erfolgt im Bereich  
Luftdruck & KK durch Rainer Altenhof  
und im Bereich Bogen durch Thomas Dittmann.  
 
Auch im Jahr 2023 nahm die Jugend unter dieser Leitung 
erfolgreich an verschiedenen Wettkämpfen teil. 
 
Im Bereich Bogen fand 2023 der Schüler-Cup des WSV statt,  
an dem die ganz neuen Mitglieder Ben Regenbogen  
und Johnny Atkinson teilnahmen.  
Johnny erreichte dabei den ersten Platz,  
während Ben den fünften Platz belegte.  
Bei der Bogen-Kreismeisterschaft, bei uns in Pfullingen,  
erzielte Mia Dittmann den ersten Platz in der Disziplin Compound 
und qualifizierte sich dadurch für die Landesmeisterschaften,  
wo sie den zweiten Platz holte. 
  
Im Bereich Luftdruck begann die Saison mit den 
Kreismeisterschaften, bei denen Dana Altenhof und Tobias Gabel 
jeweils den dritten Platz in ihrer Schützenklasse  



  

mit dem Luftgewehr erreichten. Gabriel Wurm sicherte sich mit 
der Luftpistole den ersten Platz, während Tobias den dritten Platz 
belegte.  
Dana und Tobias qualifizierten sich für die 
Landesmeisterschaften, wo Tobias den 23. und Dana den 31. 
Platz erreichte. 
Auch die Kreismeisterschaften mit dem Kleinkaliber verliefen 
äußerst erfolgreich für unsere Jugend. Dana belegte den ersten 
Platz in allen drei Disziplinen: KK 3-Stellung, KK 100m und KK 
liegend.  
Tobias erreichte den ersten Platz in KK 3-Stellung sowie den 
zweiten Platz in KK 100m und KK liegend. Benedikt Lindenstrauß 
und Carl Mackes sicherten sich ebenfalls den ersten Platz in KK 
liegend, wobei Benedikt zusätzlich den zweiten Platz in KK 3-
Stellung erreichte.  
Dana und Tobias qualifizierten sich aufgrund ihrer Leistungen für 
die Landesmeisterschaften. Dort belegte Dana in der Disziplin KK 
liegend den 5. Platz, KK 100m den 24. Platz und KK 3-Stellung 
den 11. Platz. Auch Tobias schaffte den Platz 14 in der Diziplin 
KK liegend. 
Einige unserer Schützen erzielten auch Platzierungen beim 
Landesjugendkönigsschießen mit dem Luftgewehr.  
Dana belegte den 8. Platz, gefolgt von Tobias auf dem 19.  
und Benedikt auf dem 20. Platz. 
Im Rahmen des Königsschießens der SGi Pfullingen wurde wie 
üblich der Jugendprinz ermittelt. Mia Dittmann sicherte sich mit 
einem perfekten Treffer den Titel und die Kette des 
Jugendprinzen. Auch die Knappen erhielten Preise; Gutscheine 
für Kino und Eisdiele. Zusätzlich wurden Glücksserien und kleine 
Turniere innerhalb der Bogen- sowie Luftdruckabteilung 
ausgetragen, bei denen die Gewinner ebenfalls mit Gutscheinen 
belohnt wurden. 
 
Erwähnenswert ist auch die Ehrung von Mia Dittmann durch die 
Stadt Pfullingen für ihre sportlichen Leistungen, bei der sie von 
ihren Schützenkameraden und -kameradinnen lautstark 
unterstützt wurde. 



  

Wie jedes Jahr beteiligte sich die Schützenjugend am 
Ferienprogramm der Stadt Pfullingen, bei dem jeweils 10 Kinder 
an 2 Terminen in den Sommerferien das Luftdruck- und 
Bogenschießen ausprobieren konnten. Erstmals wurde auch ein 
Schnupperschießen mit dem Lichtgewehr angeboten. 
Für ihre aktive Jugendarbeit erwarben Janina Miller, Thomas 
Dittmann und Maximilian Liess im vergangenen Jahr erfolgreich 
die Jugendbasislizenz, was einen weiteren wichtigen Schritt für 
die effektive Jugendarbeit im Verein darstellt. 
Verschiedene Grillabende und Zusammenkünfte im Jugendraum 
nach dem Training trugen zu einem guten Zusammenhalt 
innerhalb der Jugend bei.  
Darüber hinaus wurden 2023 auch einige größere 
Unternehmungen unternommen, darunter ein Go-Kart-Ausflug 
nach Neckartenzlingen bei Kart & Fun sowie ein Hüttenausflug 
nach Österreich. Während des Hüttenaufenthalts hatten wir mit 25 
Personen die Möglichkeit, 4 Übernachtungen zu verbringen, was 
genügend Zeit für verschiedene Ausflüge, darunter zum Skywalk 
bei Scheidegg, nach Lindau am Bodensee, in die Innenstadt von 
Bregenz, zum Lasertag spielen nach Hard und in einen 3D-
Bogenparcours, bot. Das Jahr endete mit einer Weihnachtsfeier 
und einer Silvesterfete. 
 
Auch im Jahr 2024 nimmt unsere Jugend bereits hochaktiv an 
Wettkämpfen teil, und der jährliche Ausflug nach Österreich ist 
bereits in Planung. 
 
Damit wünschen wir allen gut Schuss und alle in’s Gold! 
 
Maximilian Liess  
Jugendleitung  



  

Bericht der Kassenprüfer für Jahr 2023 
Von Rainer Altenhof 
 
Bericht über die Kassenprüfung der Schützengilde Pfullingen für 
das Jahr 2023 
 
Die Kassen wurden satzungsgemäß am Donnerstag, 26.01.2024, 
durch die Kassenprüfer Rainer Altenhof und Claudia Sporniak,  
bei Lutz Schmidt in Pfullingen geprüft. 
 
Der Sinn und Zweck der Ausgaben, sind von den 
Kassenprüfungen nicht zu bewerten. 
 
Die Prüfung beschränkte sich auf die Kassen der Gaststätte und 
des allgemeinen Schießbetriebes, da die Kasse der 
Jugendabteilung durch die Jugendlichen selbst geprüft wird. 
 
Unsere Prüfung beschränkte sich auf die Vollzähligkeit und die 
rechnerische Richtigkeit der Belege, sowie deren 
ordnungsgemäße Verbuchung. Alle Nachweise über Einnahmen 
und Ausgaben, waren genau belegt und sorgfältig verbucht. 
 
Die Kontobewegung in den Bankauszügen wiesen keine 
Unregelmäßigkeiten oder sonstige nicht nachvollziehbaren 
Vorgänge auf. 
 
Wie schon in den vergangenen Jahren, führte Lutz Schmidt die 
Verwaltung der Kasse und der Finanzen sehr gewissenhaft und 
mit großer Sorgfalt durch. 
 
Für die sehr zeitintensive und tadellos geführte Buchhaltung, 
sprechen wir im Namen der Schützengilde Pfullingen , Lob und 
Anerkennung aus. 
 
Wir empfehlen den Kassierer zu entlasten! 
 
gez. Rainer Altenhof          gez. Claudia Sporniak 



  

Mitgliederwesen 
Von Colin Fodor 
 
Gedenken an unsere in 2023 verstorbenen  
Mitglieder 
 
Horst Bartetzko 
Hans-Joachim Klinger 
Reinhold Tihon 
Willy Weiß 
Martin Schrötter 
 

 
Wir begrüßen unsere neuen Mitglieder 
 
Johnny Atkinson, Lawrence Atkinson, Lara Barth, Marcel Berger, 
Salvatore Conigliaro, Colin Fodor, Oliver Heckhorn, Maurice 
Hilsenbeck, Mika Hocke, Melia Kozel, Mirjana Kozel, Silvia Krauß, 
Julius-Mattis Mack, Leonie Merz, Leonardo Merz, Alihan Navdar, 
Ben Regenbogen, Felix Rieg, Mika Ronsa, Amelie Rupp, Martin 
Schmeisser, Curtis Steudel, Noah Votteler, Markus Werthmann 
 
 

Mitgliederstatistik 2023 
 
Mitglieder gesamt       249 
davon neue Mitglieder     24  
davon Jugendliche zwischen 16 und 19 Jahren 1 
davon Jugendliche zwischen 10 und 15 Jahren 9 
davon Jugendliche unter 10 Jahren   2 

  



  

Bekanntmachungen und Mitteilungen 
 

Colin Fodor neuer Mitgliederverwalter 

Ich möchte mich kurz vorstellen, mein Name ist Colin Fodor, ich 
bin 25 Jahre alt, verheiratet, komme aus Pfullingen und arbeite 
als Fachinformatiker. 

Sven Scholz ist nicht mehr stellvertretender Oberschützenmeister 

Thomas Dittmann kommissarischer Stellvertreter des OSM 

Bestellung von Erwin Utke zum kommissarischen Schriftführer. 

Wir begrüßen unsere neuen Musikeventer Mathias Ostretag 

Was sonst noch los ist im Schützenhaus 
 
Karl Bertsch gewinnt diesjähriges Dreikönig-Schießen 
Gewinner des Neujahr-Schießen 
PowerPoint Vortrag über die Azoren 
Ein vergnüglicher Abend im Schützenhaus 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
  



  

Was sonst noch los ist im Schützenaus 
 
Das diesjährige Dreikönig-Schießen gewann der 91-Jährige  
Karl Bertsch mit 99 Ringen und 5 Mouchen.  
Bei diesem Schießen haben 77 Schützen und Schützinnen 
teilgenommen 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

OSM Michael Dittmann übereicht Karl Bertsch den 1. Preis 
 
 

Beim traditionellen Neujahr -schießen haben dieses Jahr  
30 Gildemitglieder mitgemacht. Den besten Schuss gab 
Beate Kretschmer ab  und gewann somit die Festscheiber. 
 

Gewinnerin des Neujahresschießens Beate Kretschmer 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



  

Die Azoren - Powerpoint Vortrag  
Von Thomas Ott  
 
Eine fotografische Rundreise von Insel zu Insel 
Thomas und Marliese Ott möchten sie auf eine fotografische 
Rundreise über 5 der 9 Azoreninseln mitnehmen. Die Azoren sind 
ein Archipel zwischen Europa und Amerika. Sie bestehen aus 9 
Inseln. Diese Inseln mit ihren unvergleichlichen Landschaften hat 
die beiden mit Fotos eingefangen. 
 
Der Vortrag findet statt. 
Wann.    Freitag den 15. März  2024 
Beginn   1 9.Uhr30 
Ende:    ca. 21 Uhr 
Wo    Schützenhaus Pfullingen 
Eintritt    ist frei: 
    Über Spenden für die Renovierung des 
    Louis Lablin Pavilion freuen wir uns. 
Voranmeldung    
erwünscht unter:  info@sgi-pfullingen.de 
Essen & Trinken  Das Schützenhaus ist bewirtet 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



  

Ein vergnüglicher Abend im Schützenhaus 
Musiker Matthias Flad 
 
 

 

 

 

 

 

 
An einem Samstag war der schwäbische Musiker Matthias Flad 
im Schützenhaus zu Gast. 
Er trug schwäbische Lieder und Gedichte, die alle aus seiner 
Feder stammen, vor. Es waren nachdenkliche und teilweise sehr 
humorvolle Lieder und Gedichte. Alle handelten von der 
schwäbischen Seele und Lebensart der Menschen von der „Alb 
ra“ und setzten auch manchem Nicht-Älbler einen hintersinnigen 
Spiegel vor die Nase. Die Lieder begleitete er mit Gitarre und 
Piano virtuos. Alle halbe Stunde gab es eine Pause in der sich die 
Zuhörer an einem schwäbischen Buffet stärken konnten. Das 
letzte Lied, am Ende der 2 1/2 stündigen Veranstaltung, „Der 
Krätta“ war von besonderer Art, es ging von einem Lied nahtlos in 
ein Gedicht über. Matthias Flad ist ein toller Musiker und 
Gedichtemacher, der seine schwäbischen Lieder und Gedichte 
mit einem besonderen Charme und Nachdenklichkeit vorträgt, ein 
„Älbler aus dem Ermstal“ den man einfach gernhaben muss und 
der das Publikum gefangen nimmt. Es war ein gelungener Abend, 
"mal was anderes" wie von einigen Gästen bemerkt wurde. 
 
 



  

 



  

 
 
 
Anhang 
 

Protokoll zur Jahreshauptversammlung  
am 03. März 2023 im Schützenhaus Pfullingen 

 
1.) Begrüßung durch Oberschützenmeister Michael Dittmann 
Michael Dittmann begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass 
die Einladung zur heutigen JHV satzungsgemäß, durch Aushang 
am Schützenhaus, durch persönliche Anschreiben und 
Mitteilungen in 
der Presse erfolgt ist. 
In die Anwesenheitsliste haben sich 52 Mitglieder, davon 49 
stimmberechtigte Mitglieder und 3 nicht stimmberechtigte 
Mitglieder (Jugendliche) eingetragen. Er teilt mit, dass 
Bürgermeister Wörner nicht zur 
Hauptversammlung kommen kann, aufgrund von 
Terminüberschneidungen. 
 
 
 
 
 



  

2.) Totenehrung 
Gedacht wird an: 
Lilo Altenhof 
 
 
 
3.) Bericht der Vorstandschaft 
Michael Dittmann berichtet über die Arbeit der Vorstandschaft, 
das Linnenhos Schießen und dessen knapper Ausgang. Die 
Erfolge der Jugend und der Gilde werden gelobt. Auch wird von 
den wieder aufgenommenen Traditionsschießen berichtet. Im 
Kontext davon bewirbt er die Vier-Stände-Tournee. Zudem spricht 
er den Wunsch nach mehr Interaktionen mit anderen Vereinen an, 
wenn die größten Bau und 
Renovierungsmaßnahmen abgeschlossen sind. 
Keine Fragen zum Bericht. 
 
 
 
4.) Bericht des Schatzmeisters 
Lutz Schmidt teilt mit, dass alle Vereinsaktivitäten mit den 
Geldmitteln stehen und fallen. Ebenfalls 
berichtet er, dass die Kombination aus den geringeren 
Einnahmen der Corona-Zeit und den vielen 
notwendigen Investitionen, die letzten Jahre erschwert habe und 
auch 2022 mit der Wand der großen 
Wirtschaft eine hohe Ausgabe getätigt werden musste. Aber es 
wurden auch Fördergelder ausgestellt. 
Ebenfalls haben wir dieses Jahr ein Plus von 7.760,37 € 
erwirtschaftet. 
Moritz Boley fragt nach Vergleichen zu den Vorjahren. Lutz 
Schmidt sagt, dass er die vollen Jahre mit den 
Jahren der neuen, stromintensiven Lüftung vergleichen will. 
 
 
 
 



  

5.) Bericht des Schützenmeisters 
Uli Bartetzko berichtet über die schweren Einschränkungen der 
Corona-Zeit und die erfolgreichen 
Wettbewerbe. Zudem betont er die Wichtigkeit, in andere 
regionale Vereine zu gehen, damit diese zu unseren 
Veranstaltungen kommen. 
 
 
 
6.) Bericht des Jugendleiters 
Max Liess stellt sich als neuer Jugendleiter vor. Er berichtet, dass 
die Jugend momentan 30 Mitglieder zählt. Außerdem bedankt er 
sich bei Rainer Altenhof und Thomas Dittmann für Ihre engagierte 
Jugendarbeit. Ebenfalls erzählt er von den sehr erfolgreichen 
Kreismeisterschaften und der Teilnahme von Dana Altenhof und 
Tobias Gabel auf der Landesmeisterschaft. Auch teilt er Details 
zu dem schönen 
Ferienprogramm und dem Hüttenausflug nach Bromatzreute. 
Zudem informiert er, dass die Bezirksmeisterschaften dieses Jahr 
dank Thomas Dittmann auf unserer Bogenweise stattfinden wird. 
Keine Fragen zum Bericht. 
 
 
7.) Bericht der Kassenprüfer 
Rainer Altenhof und Claudia Sporniak sind aus persönlichen 
Gründen nicht anwesend. Deshalb verliest Karl Heinz Bayer den 
Bericht der Kassenprüfer. Er konnte aus gesundheitlichen 
Gründen nicht selbst an 
der Kassenprüfung teilnehmen. Weil er Rainer Altenhof und 
dessen Kenntnissen vertraut, empfiehlt er Lutz Schmidt zu 
entlasten. 
 
8.) Entlastungen 
Die Entlastung des Schatzmeisters erfolgt einstimmig. 
Die Entlastung des Vorstandes wird beantragt. 
Die Entlastung des gesamten Vorstandes erfolgt einstimmig. 
Pause 



  

9.) Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft  
und herausragende Dienste: 
OSM Michael Dittmann und sein Stellvertreter Sven Scholz 
übernehmen die Ehrungen und überreichen die Preise. 
Für herausragende Verdienste um die Schützengilde werden 
Horst Keppler, Berthold Weiß, Herbert Rempfer, Thomas Ott, 
Jürgen Maier, die Familie Kretschmer, Thomas Dittmann,  
Max Ließ und Thomas 
Bayer mit einem kleinen Präsent geehrt. 
Monika Bartetzko bekommt einen Blumenstrauß für Ihr 
organisatorisches Engagement. 
Sven Scholz bekommt für seinen vielseitigen Einsatz im Verein 
ein kleines Präsent überreicht. 
 
 
Lino Cortese und Lorenz Kraft erhalten für 10 Jahre Mitgliedschaft 
in der Gilde und im WSV einen Amazongutschein. 
 
 
Für 25 Jahre im Verein und beim WSV erhält Guiseppe Cortese 
einen Geschenkkorb. 
Irmgard Kretschmer und Bernhard Eisele erhalten für 40 Jahre im 
Verein und beim WSV jeweils einen Geschenkkorb. 
Heinrich Schiller bekommt zu seiner Ernennung zum 
Ehrenmitglied Weißbier und einen Geschenkkorb. 
Ihm wird für seine jahrelangen Einsätze im Verein gedankt. 
Sieghard Wollwinder wird zu seiner Ernennung zum 
Ehrenmitglied ein Geschenkkorb und eine kleine Deko-Kanone 
überreicht. Die Kanone ist ein kleines Dankeschön dafür, dass er 
die Vereinskanone immer zum Beschussamt gebracht hat. Von 
Sven Scholz und Michael Dittmann wird bemerkt, dass die 
Ernennungen von Ehrenmitgliedern die 
letzten Jahre leider etwas zu kurz kamen. 
 
 
 
 



  

10.) Abstimmung zur Mitgliederbeitragsanpassung 
Lutz Schmidt und Michael Dittmann berichten, dass der Wert des 
Mitgliedsbeitrags in den letzten 10 Jahren von 60 € auf 50,61 € 
gesunken ist. Weitergehend führen sie aus, dass wir in nächster 
Zeit viele 
wichtige Investitionen tätigen müssen, wie der Kugelfang und das 
Dach der 100m-Anlage sowie die 
Wiederinbetriebnahme des 10m-Stands. Dies bedeutet um die 
10.000 € Kosten für die nächsten 3 Jahre. 
Berthold Weiß fragt nach den hohen Stromvorauszahlungen und 
einer in Zukunft nötigen neuen Heizung. 
Ihm wird erklärt, dass sich Markus Kretschmer damit 
auseinandersetzt. Auch misst Jürgen Heinz Maier diesbezüglich 
die Zählerstände. Es wird zudem über PV-Anlagen nachgedacht. 
Der normale Mitgliedsbeitrag soll auf 75 € erhöht werden. 
Der für Ehepartner, Jugendliche und Studenten von 30 € auf 40 €. 
Auch gibt es die Möglichkeit auf Antrag in eine 
Fördermitgliedschaft zu wechseln und wie zuvor 60 € zu 
bezahlen. Die Fördermitgliedschaft ist nur für Mitglieder ohne 
WBK möglich. 
Die Beitragserhöhung für nächstes Jahr wird mit 46 Ja-Stimmen 
und 3 Enthaltungen beschlossen. 
 
11.) Kommissarische Wahl des zweiten Schützenmeisters 
Wahlleiter ist Berthold Weiß, einstimmig gewählt. 
Wahlhelfer sind Maren Dura und Guiseppe Cortese. 
Zur Wahl sind 44 noch anwesende Stimmberechtigte zugelassen. 
Berthold Weiß stellt die Kandidaten Erwin Utke und Monika 
Bartetzko vor. Erwin Utke ist abwesend und 
hat schriftlich mitgeteilt, dass er im Falle seiner Wahl diese 
annehmen werde. 
Es muss abgestimmt werden, ob Erwin trotz seiner Abwesenheit 
angenommen werden würde. 2 
Nein-Stimmen, 36 Ja-Stimmen und 6 Enthaltungen. 
Bei der Wahl erhält Monika Bartetzko 25 Stimmen und Erwin Utke 
16 Stimmen. 3 Personen enthalten 
sich. Monika Bartetzko nimmt die Wahl an.. 



  

12.) Sonstiges 
* Thomas Ott zeigt seinen Jahresrückblick in einer rührenden 
PowerPoint Präsentation. 
 
 
*Ältere Semester und Senioren haben bei uns die Möglichkeit, 
WSV-gerecht zu schießen. Wir haben passende Auflege 
Möglichkeiten auf den Ständen zum Pistole schießen. Auch 
können Stühle 
beim Schießen verwendet werden. 
 
 
* Vorderlader Revolver oder Pistolen sind uneingeschränkt auf 
dem Pistolenstand schießbar. Auch 
Langwaffen Vorderlader sind erlaubt. Aber es muss danach 
aufgeräumt und geputzt werden. 
 
*Von außen kann man nicht auf die 100 m-Anlage wegen 
Sicherheitsgründen. Deshalb muss man 
erst von innen aufschließen. Berthold Weiß merkt an, dass es gut 
wäre, wenn man die Türe von 
außen öffnen kann, während der Rollladen der Anlage 
geschlossen ist. 
 
 
*Der nächste wichtige Termin ist der 18.03. für die 
Unterweisungen für die Schieß- und Standaufsicht. Dies sollte am 
besten jährlich passieren. Hierfür treffen wir uns im Pulverfässle. 
Hierbei werden die Anlagen besichtigt und die Verbandskästen 
sowie die Notausgänge 
abgelaufen. 80% der Schießaufsichten müssten auf der Liste 
eingetragen sein. Eine zweite 
Unterweisung bzw. Schulung ist dieses Jahr geplant. Es ist 
gewünscht, dass die Teilnehmer sich 
Schreibmaterial mitnehmen. 
 
 



  

*Vereinsausflug nach München mit Hartmund Reisen. Zuerst geht 
es ins Deutsche Museum, danach ins Olympiastadion und ins 
Hofbräuhaus. Jeder sucht sich einen Schwerpunkt im Deutschen 
Museum. Die Liste wird herumgegeben. 
 
 
13.) Anträge 
Keine Anträge eingegangen 
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